

早まる日没 事故に気を付けて
夕暮れの、自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう

～秋、冬期事故の危険ポイント～

秋の夜長、長雨…視界を悪くする要因がいっぱいあります

夕方4時～夜7時の時間帯は特に歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

- 左折の際、同方向から来ていた自転車を巻き込み死亡
- 青信号で右折した際に、横断歩行者に気づくのが遅れ接触
- バックした際、車の陰から出てきた歩行者に接触
- 薄暮時間と歩行者・自転車の活動時間（子供の帰宅時間や通勤通学時間）が重なるので注意しましょう

トラックは＜急＞の付く動作は、＜厳禁＞です

見えてる範囲内で、＜止まる・曲がる＞対応ができる＜スピード＞で走行しましょう

- 緩い右カーブを曲がりきれず道路の大型標識に激突【死亡事故】
- 右カーブを曲がりきれず左側の道路下に転落【死亡事故】
- 走行中に鹿の飛び出しにより右へ回避し路外逸脱横転【車両】
- 車道を歩いていた歩行者に気づくのが遅れ衝突【対人（傷）】

～繁忙期は構内事故も増加！～

- 構内でいつも切り返す場所が積雪により、切り返すことができず、バックで構内を出る際に右から来た相手車と接触
- 納品先入り口を間違え、移動する際に店舗の間にあるアーチに車両上部をひっかけ破損した

～交差点は危険地帯～

広大な自然の中の見通しの良い交差点ならではの交通事故に要注意！

- 交通ルールを遵守する 一時停止場所では、必ず止まって左右の安全確認！
- 誤った優先意識を持たない！ 交差車両を確認してからの通過も大切
- 一時停止は必ず守り安全確認 ■ 前方の安全確認を徹底

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

敷き鉄板の積み下ろし作業時 ユニック作業に注意しましょう

駐車場 軽乗用車が、2～3メートル下の道道に転落、横転

走ってきた観光バスに衝突

「アクセルとブレーキを踏み間違えた」

2019/10/28(月) 12:28

28日午前8時ごろ、壮瞥町洞爺湖温泉にあるホテルの駐車場で、女性（69）が軽乗用車を停めようとしたところ軽乗用車は2～3メートル下の道道に転落横転し、走って来た観光バスと衝突しました。女性は軽傷とみられます。警察の調べに対し女性は「アクセルとブレーキを踏み間違えた」と話しているということです。

早朝6時 雨降り 自転車で横断歩道を横断中の男性

軽乗用車にはねられ重傷

- ◇ディ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇
- ◇雨降りは、…視界が悪い、スピードダウン◇

2019/10/29(火) 11:55

29日午前6時半頃、愛知県の信号交差点で、自転車に乗って横断歩道を渡っていた男性（67）が、軽乗用車にはねられ、頭などを強く打ち重傷の模様です。警察は、軽乗用車を運転していた会社員の女性容疑者（27）を現行犯逮捕しました。事故当時、雨が降っていたということです。

夜8時 横断中の高齢女性、はねられ死亡

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/10/29(火) 12:20

28日午後8時前、長崎県で道路を渡っていた女性（82）が軽乗用車にはねられ死亡しました。警察では軽乗用車を運転していた女性（69）から話を聞くなどして事故の原因を調べています。

消防本部の近くで 消防士が酒気帯び運転容疑で逮捕

消防本部の表示灯に接触、電柱に衝突、民家の塀に衝突

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019/10/29(火) 0:51

警察は28日、和歌山県の路上で、酒を飲んだ状態で車を運転したとして、消防士の男性容疑者（50）を酒気帯び運転容疑で現行犯逮捕した。「間違ひありません」と容疑を認めているという。逮捕容疑は28日午後8時10分ごろ、同消防本部近くで、酒を飲んだ状態で車を運転した、としている。容疑者が運転する車が消防本部前の表示灯に接触した後、近くの電柱にぶつかり、更に民家の塀に衝突。その後、約100メートル進んで停止したという。消防隊員らが容疑者に気づき、110番した。